

Il a opposé aux progrès de l'erreur une résistance tenace et rouvert aux esprits des voies sûres et larges. Placé entre les débris d'une époque qui finit et les rudiments d'une époque qui commence, Balmès revêtit l'armure des anciens jours, mais il eut soin de s'initier à la tactique des combats modernes. Il resta fidèle au passé, mais fonda sur l'avenir les plus belles espérances. L'œil fixé sur la barque de Pierre, surnageant au milieu du cataclysme des sociétés, et s'efforçant de recueillir les débris pour les porter à la rive, Balmès ne se laissa pas troubler par les catastrophes présentes. Son dernier acte fut un acte d'immolation pour le chef de l'Église présidant à la naissance de temps nouveaux, et son dernier cri fut un cri d'espérance.

FIN

SAINT ANTOINE DE PADOUE

Voici bientôt une date aimée, le 13 juin, fête de Saint Antoine de Padoue, l'inépuisable distributeur de grâces et de faveurs de toutes sortes.

Les Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie ont en mains un certain nombre d'exemplaires du très bel ouvrage fait par le Père Frédéric, Commissaire de Terre Sainte et intitulé :

SAINT ANTOINE DE PADOUE

Sa vie

Les treize mardis

et autres dévotions en son honneur.

Elles offrent en vente cet ouvrage, un joli volume de 250 pages, à prix très-réduit, 20 cts l'exemplaire, \$2.00 la douzaine.

S'adresser aux *Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie, 180, Grande Allée.*

Memento Lebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à Lourdes, St-Sauveur, le 12; à St-Prosper, le 13; à St-Basile, le 14; à Ste-Perpétue, le 15; à St-Antoine, le 16; à Ste-Marguerite, le 17; à Bienville, le 18.

Directeur: M. l'abbé D. GOSSELIN, Cap-Santi, Portneuf.